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Niederschrift über die Sitzung 
 
 
am Donnerstag, 01. Juni 2017 im Feuerwehrhaus, Steinanger 37, Hummeltal 
 
Alle 15 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Hiervon waren 12 anwesend, 3 entschuldigt, - nicht entschuldigt, so dass 
die Beschlussfähigkeit gegeben war. 

 

Anwesend waren:  

Vorsitzender: 

Meyer Patrick 

Gemeinderäte: 

Distler Helmut 

Förster Gerhard 

Hagen Gerhard 

Krauß Ewald 

Löhr Johannes 

Reuter-Hauenstein Marianka 

Meyer Gerhard 

Röder Herbert 

Schamel Hans 

Seidel Alexander 

Wiedemann Florian 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer: 
Bär Birgit 

Entschuldigt fehlten: 

Berneth Herbert 

Meyer Peter 

Zielonka Klaus 

 

 

 

Grund der Abwesenheit:  

 



Nr. 38 Gemeinderatssitzung Hummeltal am 01. Juni 2017 Blatt: 266 
 

Beschluss: 

Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

 

  Bürgermeister Meyer eröffnet um 20:00 Uhr die Sitzung und begrüßt die 
Gemeinderäte. 

468 11 Tagesordnung: 

  Die Tagesordnung wird bekannt gegeben. 

  Die Tagesordnung wird angenommen. 11 : 0 

469 11 zu TOP 1: 

  Bauantrag auf Wohnhauserweiterung auf Grundstück Fl.Nr. 25 Gemar-
kung Pettendorf (Pottensteiner Str. 14) 

  ______________________________________________________________________ 

  Dem Bauantrag auf Wohnhauserweiterung auf Grundstück Fl.Nr. 25 Ge-
markung Pettendorf (Pottensteiner Str. 14) wird zugestimmt.    

  Das gemeindliche Einvernehmen für das Innenbereichsvorhaben nach  
§ 36 Abs. 1 BauGB wird erteilt. 11 : 0 

  zu TOP 2: 

  Verschiedenes 
  ______________ 

  90. Geburtstag von Annemarie Leutzsch 

  Anlässlich des 90. Geburtstages der Hummeltaler Ehrenbürgerin Anne-
marie Leutzsch soll von der Gemeinde Hummeltal, nach Rücksprache mit 
Frau Leutzsch, ein Empfang ausrichtet werden. Dieser soll auf Wunsch 
von Frau Leutzsch am Freitag, 14.07.2017 von ca. 10:00 Uhr bis 11:30 
Uhr im Museum Hummeltstube stattfinden. Es wird zu einem Umtrunk 
geladen. Für die musikalische Umrahmung wird gesorgt.  o. A. 

  Abzweigung Pottensteiner Str./Geseeser Str.  

  Gemeinderat Krauß fragt nach, ob die Überquerungssituation bei der Ver-
kehrsinsel Pottensteiner Str./Geseeser Str. verbessert werden könnte. 
Bgm. Meyer erläutert, dass die derzeitige Situation bereits mehrmals im 
Rahmen von Verkehrsschauen begutachtet wurde und als ungefährlichste 
Überquerungslösung, gerade im Hinblick auf die nahe Bushaltestelle, ein-
gestuft wird.  o. A. 

470 11 zu TOP 3: 

  Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Gemeinderatssitzung 
vom 04.05.2017 

  ________________________________________________________________________ 

  Die Niederschrift wird genehmigt. 11 : 0 


